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OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Lo iban a linchar por abigeo” 

Criterio “Un estado moderno, la meta: Olvera” 

 “Peña despliega a sus estrategas en Edomex” 

 “Promete Olvera durante su gobierno, “intenso trabajo dentro de las comunidades” 

 
“Sedesol brindara oportunidades” 

 “Por varicela Alerta Sanitaria” 

 
“No se genero Información” 

El Independiente “Por aclamación, Humberto Veras es rector de la UAEH” 

La Crónica “Destinaran 50 Mdp para el desarrollo en Tula y Tpeji” 

 
“Aumentan 2.5 veces incendios forestales” 

 
“EU: viola México DH en combate al narco” 

 

“Horror” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-CNOP garantiza 90 mil votos al PRI: Alfredo Tovar-Con seis promotores en cada una de las casi tres mil 

casillas que se instalarán en el estado, el líder estatal de la CNOP en Hidalgo, Alfredo Tovar Gómez, garantizará 90 mil 
votos al PRI para las elecciones del 3 de julio. Con seis promotores en cada una de las casi tres mil casillas que se 

instalarán en el estado, el líder estatal de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) en Hidalgo, 

Alfredo Tovar Gómez, garantizará 90 mil votos al Partido Revolucionario Institucional (PRI) para las elecciones del 3 de 
julio. Al finalizar la pasada contienda electora de 2010, donde se renovó el gobierno de Hidalgo, el líder cenopista expresó 

que, inmediatamente, comenzaron el trabajo para fortalecer las elecciones de los 84 municipios del estado de este año. A 
la par, también las elecciones presidenciales de 2012. "Llevamos a cabo una estrategia donde actualizamos nuestro padrón 

de cenopistas; sabiendo que hay aproximadamente en el estado tres mil casillas electorales, el compromiso que se hizo fue 

que en cada casilla hubiera seis promotores del voto y a su vez, cada promotor de voto promoviera cinco personas para ir a 
las urnas a votar", explicó. De promover el voto en cada una de las 30 casillas, dijo, dan 90 mil votos seguros para el 

tricolor para las elecciones del 3 de julio. Como dato, refirió que al corte del mes de abril, llevan aproximadamente 15 mil 
800 personas integradas por medio de esa promoción. Para las elecciones de presidente de México, que se realizarán en 
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2012, Tovar Gómez dijo que tiene como objetivo incluir ocho promotores en cada una de las casillas a instalar en Hidalgo. 

(Antonio Alcaraz Pág. 8) 

PLAZA JUAREZ- HOY DEFINEN SI PRD VA EN ALIANZA CON PAN EN EDOMEX- Según Izquierda Democrática 

Nacional, el presidente del partido, Jesús Zambrano, mantiene la postura de no apoyar la unión con el Blanquiazul. Fabiola 
Martínez y Alma Muñoz. México, DF. El consejo nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) definirá este 

sábado si contiende en el estado de México en alianza con Acción Nacional (PAN) o solo con partidos de izquierda. Entre las 

corrientes al interior de este partido, se discute una propuesta de acuerdo para votar en contra de la coalición con el 
blanquiazul. Según Izquierda Democrática Nacional, el presidente del Partido, Jesús Zambrano, mantiene la postura de no 

apoyar la unión con el PAN. Para que el resultado sea legalmente valido, el estatuto marca que se requiere el voto de las 
dos terceras partes de los consejeros, esto es, mayoría calificada. El jueves, el consejo estatal del PRD, la propuesta por la 

primera opción obtuvo 158 votos, por lo que faltaron 23 para alcanzar el nivel que estipula la norma interna. Este resultado 
se remitió a la comisión política y al consejo nacional para que emita una resolución definitiva, a una semana de que 

concluya el plazo para el registro de candidatos de la gubernatura por el estado de México. Los consejeros tendrán dos 

sesiones este sábado. Una convocada para la una de la tarde a fin de concluir la restructuración de los órganos de dirección 
de partido (secretariado comisión política y órganos autónomos), pendientes desde el 19 de Marzo, cuando solo se eligió 

presidente y secretaria general, y otra por la por la tarde noche para discutir y votar el tema de las políticas y alianzas 
electorales, así como el convenio de la coalición para el estado de México. La negociación continua y se espera para esta 

noche o mañana antes de que arranque del consejo una resolución final en ambos asuntos pendientes (Agencias, 

sección A). 

EL SOL DE HIDALGO-POR BLOQUES, EL PRI DEFINIRA CANDIDATOS- “El 9 de mayo tendremos todos” Omar 

Fayad. Para facilitar los procesos internos del PRI, la postulación de candidatos a presidentes municipales será por grupos 
de 15 a 20 por vez. El presidente del partido tricolor, Omar Fayad Meneses, puntualizó que los aspirantes de Pachuca y 

Tulancingo surgirán en los últimos bloques y adelantó que se buscan candidatos de unidad, es decir, registros únicos. 

"Debo tener listos y hasta protestados a nuestros candidatos el 9 de mayo, porque el registro legal será hasta el 26 de ese 
mes. Por eso decía que primero festejo el Día de Madres y después candidatos". El dirigente del Partido Revolucionario 

Institucional expuso que no "candados", sino requisitos entre ellos que dispongan de apoyos por escrito de organizaciones, 
consejeros políticos y sectores… Asimismo, ellos tendrán que acreditar que cuentan con capacitación política de la que 

imparte el PRI. NO HAY "MADRUGUETES" Negó versiones según las cuales algunos políticos intentan imponer a sus amigos 

como candidatos."No. Hemos tenido gran civilidad. Ni hay madruguetes ni nadie pretende imponer a sus allegados. El 
partido instaló una mesa de estrategia, con todos los actores políticos", citó. Hasta ahora el proceso se ha verificado por 

etapas y sin sobresaltos, insistió En cuanto a la posibilidad de que priistas que no sean postulados se abanderen a otros 
partidos, contestó "Eso no lo sabemos". Pero reiteró que será por bloques como se agote el proceso de nominación. 

"Nuevamente, hago un llamado a los aspirantes a que respetemos los tiempos y cumplamos los requisitos con 
contundencia y tratar de conformar un esquema unidad". Se pretende llegar a la inscripción con registros únicos en cada 

municipio, indicó (por la redacción, Ojo Político) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Reforma-Publica Trife fallo ¡y luego lo cambia!-Denuncia IFE modificación a favor de radio y televisión del Estado de 
México El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación emitió en menos de una semana dos sentencias 

contradictorias sobre un mismo caso alusivo a difusión de spots de partidos y autoridades electorales en el Estado de 
México. En ambas sentencias, aprobadas en sesiones privadas, la ponente fue la presidenta del Tribunal, María del Carmen 

Manís. Las resoluciones tienen que ver con un recurso promovido en contra del IFE por parte de 24 emisoras de radio y 

televisión, cuya señal se origina en el DF, y que están inconformes con la forma en que se pautan los tiempos del Estado 
en esa entidad en la que se elegirá Gobernador el próximo 3 de julio. La primera sentencia, subida a la página de internet 

del Tribunal y fechada el 31 de marzo declaraba "infundada" la queja de los concesionarios. Además, se daba cuenta de 
que se había aprobado "por unanimidad de votos con la ausencia del magistrado Pedro Esteban Penagos López". La 

segunda, con fecha del 6 de abril, resolvía en cambio que: "son fundados los incidentes de inejecución de sentencia" 

promovidos por las emisoras. Con esta decisión se revocaron oficios emitidos por el IFE a las televisoras y radiodifusoras. 
En el documento quedó asentado que fue aprobado "por unanimidad de votos", agregando la firma de los siete 

magistrados electorales. Con esta sentencia se abrió la puerta a posibles incumplimientos de las emisoras de radio y tele-
visión que están inconformes con la forma en que el IFE notificó y pautó los spots. También libra-rían las sanciones en caso 

de que hubieran tenido faltas u omisiones en el periodo de precampañas electorales, pues las notificaciones que se les 
hicieron quedarían revocadas. Esto es posible pues el Tribunal revocó las notificaciones previas del IFE que sustentaban esa 

obligación de transmitir spots en precampañas —periodo que concluyó el 6 de abril, fecha de la segunda sentencia—, y 
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porque si bien obligó al organismo electoral federal a emitir una nueva notificación de la pauta en los tiempos del Estado, 

su entrada en vigor puede ser motivo de litigio nuevamente con el tribunal. El cambio de criterio fue detectado por el IFE y 

discutido en una reunión del Comité de Radio y Televisión el pasado jueves 7 de abril, que se llevó a cabo para cumplir la 
sentencia del Tribunal. Por qué dos sentencias con sentidos diferentes? cuestionó el consejero electoral Alfredo Figueroa, 

tras la reunión. En entrevista, el consejero consideró que debería haber una explicación del Tribunal sobre las razones por 
las que la sala superior analizó el caso, a pesar de que las empresas de televisión ya se habían desistido del recurso de 

inejecución de sentencia. Figueroa narró como a través de la secretaría ejecutiva del IFE se enteró que el Tribunal informó 

que había sido un "error" subir a la página electrónica de ese órgano jurisdiccional la primera sentencia "Como a las 5 de la 
tarde del viernes (1 de abril) me informan del IFE que el Tribunal, en sesión privada, había resuelto el incidente de 

inejecución de sentencia y que estaba 'infundado'. Sin embargo, tres horas después el 1 secretario ejecutivo me informó 
que había recibido una notificación del Tribunal en el sentido de que había cometido un error al haber publicado un 

proyecto que no había sido sometido a sesión privada "El miércoles nos notificaron formalmente de un proyecto de la 
ponencia de María del Carmen Manís en sentido diverso, y que había sido declarado fundado", señaló Figueroa Si bien el 

reglamento de radio y televisión del IFE señala que las notificaciones a las radiodifusoras y televisoras se deben realizar con 

20 días de anticipación, el Comité de Radio y Televisión de-terminó que la nueva notificación surtirá efectos de inmediato. 
(Guadalupe Irizar Pág. 9)  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Refrendó Paco Olvera apoyo a la autónoma-El gobernador del estado, José Francisco Olvera Ruiz, se reunió 
con la comunidad universitaria en la Sala del Pueblo de Palacio de Gobierno, donde conoció el resultado de la sesión del 

Consejo Universitario mediante la cual Humberto Veras Godoy fue electo para desempeñarse durante un segundo periodo 

como rector de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH) para el periodo 2011-2017. Con la presencia de ex 
rectores, secretarios del gabinete, directores de institutos y escuelas, personal administrativo y alumnos de la casa de 

estudios hidalguense, el gobernador refrendó su total respeto a la autonomía de la UAEH, así como su compromiso de 
apoyarla, de estar cerca de la comunidad universitaria, pendiente de sus demandas y sumar esfuerzos para alcanzar 

importantes metas en beneficio del sector universitario. Veras Godoy, por su parte, reconoció en el mandatario Olvera a un 
gobernante de palabra y propositivo que, sin duda, otorgará a Hidalgo la posibilidad histórica de avanzar y consolidar su 

progreso. Ambas partes se comprometieron a coadyuvar en los planes y proyectos que tienen tanto la UAEH como la 

administración estatal, por lo que informaron que se conformará una comisión integrada por representantes universitarios y 
del gobierno estatal. (Redacción Pág. 04) 

Criterio-Modernidad, objetivo del Plan Estatal de Desarrollo-El mandatario realizó una gira por Tepejí del Río e 

instaló el Comité de Planeación  Convertir a Hidalgo en un estado moderno y desarrollado, donde la población tenga acceso 
a los beneficios de su propia tierra, es la meta del Plan Estatal de Desarrollo 2011-2016, afirmó el gobernador Francisco 

Olvera Ruiz durante una gira de trabajo por la región Tepeji del Río. Las palabras del mandatario estatal se dieron en el 
marco de la instalación del Comité de Planeación para el Desarrollo Regional (Coplader) en esa región del estado, donde 

fue acompañado por alcaldes de la zona como Ajacuba, Atitalaquia, Atotonilco de Tula, Tlaxcoapan y Tetepango, 

legisladores por este distrito, delegados federales, representantes de la sociedad civil, organismos no gubernamentales y 
funcionarios estatales. Allí, Olvera Ruiz destacó que es de esta forma “como se habrán de orientar las inquietudes y 

necesidades de la población de manera directa, para atenderlas y realizar una adecuada capitalización de lo que se 
invierta”. Durante su intervención en esta reunión de trabajo, el gobernador explicó que para la zona Tula-Tepeji —y para 

todas las regiones del estado— se habrá de estructurar un plan de desarrollo de carácter regional, para el cual se 
gestionarán recursos necesarios, así como los contemplados dentro del Fondo Metropolitano y de otras instancias como 

Sedesol federal, para la realización de acciones que se complementarán con el Coplader. Francisco Olvera agregó que este 

plan permitirá orientar la vocación económica de esta región, mediante el fortalecimiento de las zonas industriales con 
servicios complementarios como vivienda, educación, entre otros; además de impulsar infraestructura en materia de 

comunicaciones como un par vial en la cabecera municipal, con el que se dará mayor fluidez vehicular a este lugar. En las 
acciones contempladas, detalló, se establecerán estrategias que permitan un mayor aprovechamiento del suelo que se 

encuentra en las inmediaciones de la Refinería Bicentenario y otras partes de la zona (Redacción Pag.4) 

La Crónica-Inversión por 50 mdp en obras-Con el anuncio de importantes obras y acciones  para los municipios de la 
región sur del  estado, el gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, instaló el Comité de Planeación para el 

Desarrollo Regional (Coplader), en la cabeceras distritales de Tepeji y Tula de Allende. El mandatario estatal sostuvo que 
enTepeji del Río arrancaban los trabajos de los Coplader, el cual a su vez pondrá en marcha el Sistema Estatal de 

Planeación Democrática, el cual tiene el objetivo de establecer la coordinación entre los niveles de gobierno y la sociedad. 

Olvera Ruiz recalcó que la siguiente etapa serán los planes de desarrollo municipales, y posteriormente los comités de 
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obras en las comunidades. Anunció en Tepeji del Río, el apoyo gubernamental del estado para instalar en los próximos 

meses una planta tratadora de aguas negras y un par vial para esta ciudad. En Tula, se comprometió a comenzar los 

estudios técnicos  y gestiones para la instalación, en los  próximos años, de una universidad y una planta tratadora de 
aguas negras para la localidad. Sin embargo recalco “no venimos con las manos vacías”, y  anunció el inicio en las próximas 

semanas de 32 obras en la que destacan rehabilitación de redes hidráulicas en dos municipios, remodelación de varias de 
plazas cívica, techado de gradas y canchas deportivas en diferentes comunidades, construcción de un auditorio con su 

salón de uso múltiples, edificación de una delegación municipal, construcción de  centro de salud y su equipamiento y 

adquisición de una ambulancia para Tepétitlán. Estas obras serán en los municipios de Tula de Allende, Tezontepec de 
Aldama, Tlahuelilpan y Tepetitlán, en el cual se realizará un inversión  total de 50 millones de pesos, “estas acciones son 

las que las mismas comunidades solicitaron como prioritarias, no son todas, faltan muy pocas”. Adicionalmente, se 
comprometió con los alumnos de la telebachillerato de la comunidad de Michimaloya que estudian en las oficinas  ejidales, 

que comenzará los trabajos para concluir su plantel educativo. Señaló que la próxima semana iniciaran los trabajos del 
pozo de agua potable de la comunidad de Bomintzhá en Tula. Además, dio el banderazo a los trabajos de  rehabilitación de 

las carretas  Tepeji -San Buenaventura y  Tula Michimaloya, en donde se invertirá en total más de 13 millones de pesos en 

ambas obras. (Francisco Reyes Pág. 3) 

PLAZA JUAREZ- El sector popular listo para las elecciones municipales del 3 de julio- El líder de la Confederación 

Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) en la entidad, Alfredo Tovar Gómez, señaló que este sector aportará 90 mil 

votos para el PRI en el próximo proceso electoral. Explicó que en este momento trabajan en la actualización del padrón 
para que en cada una de las casillas (alrededor de 3 mil en el estado), se tengan seis promotores del voto, cada uno 

promoverá cinco personas a votar. Alfredo Tovar señaló que este sector ya presentó una lista de 52 propuestas para 
precandidatos a las presidencias municipales, "la mayoría de propuestas que hay para Pachuca son del sector popular". La 

CNOP en Hidalgo y la Asociación de Abogados de Latinoamérica firmaron un convenio de colaboración para otorgar 
orientación en la materia. El coordinador jurídico del PRI en el estado, Gerardo Arana Sáenz, reconoció a la Asociación el 

respaldo para que a través de este acuerdo todos los priístas, y en especial los integrantes de los sectores y 

organizaciones, puedan acercarse a especialistas en el ramo y sean una guía en sus proyectos. Tovar Gómez explicó que la 
estrategia hoy convenida también permitirá conocer de manera oportuna las reformas en la materia, apoyo en cualquier 

punto de la geografía estatal, sobre todo corregir algún proceso, y de esa manera evitar que sean víctimas de fraudes. 
(Nadia Mejía, pág. 3A) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

El Independiente-Capacitan a personal de Sedesol para blindar programas sociales en elección-Empleados de 
la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) recibieron capacitación en materia de blindaje electoral, en 

vísperas de los comicios de alcaldes del próximo 3 de julio. Tales eventos también van dirigidos a beneficiarios de pro-
gramas sociales para que no sean intimidados o condiciona-dos en la entrega de la ayuda, refirió la secretaría. Además, se 

llevarán a cabo foros regionales en Ixmiquilpan, Tulancingo, Tlaxcoapan y Mineral de la Reforma, para dar a conocer 

delitos electorales y mencionar reglas de operación de oportunidades y 70 y más. Con motivo de las próximas elecciones, 
Sedesol lleva cabo actividades para evitar el mal uso de los programas sociales, como la capacitación dirigida a 

organizaciones de la sociedad civil. A partir del 24 de mayo la dependencia federal suspenderá eventos públicos, mientras 
que seis días después ya no será di-fundida propaganda del gobierno federal. También resguardará su parque vehicular 

dos días antes de las votaciones de alcaldes. Como parte del blindaje, 15 días antes de los comicios no se incluirán 

personas en el padrón de beneficiarios de Liconsa que distribuye leche a familias pobres de la entidad. La entrega de esta 
ayuda será suspendida sólo el día de los comicios. No habrá colocación de pro-paganda política en las inmediaciones de 

tiendas Liconsa, las cuáles no suspenderán sus servicios. Continuará el pago de oportunidades ya que sólo se adelanta para 
no entorpecer el proceso electoral. Participan en el blindaje, Liconsa, /a Comisión para la Regularización de la Tenencia de 

la Tierra (Corett), el programa Oportunidades y el Instituto Nacional de las Personas Adul-tas Mayores (Inapam). 

(Redacción Pág. 5) 

PLAZA JUAREZ- PROMETE Olvera durante su gobierno, “Intenso trabajo dentro de las comunidades”-•“Es ahí 

donde verdaderamente hace falta focalizar los recursos para que las familias hidalguenses puedan tener un mejor 
porvenir”• Anunció que habrá paquetes de útiles escolares a los alumnos no sólo de primarias, sino también de secundarias 

y telesecundarias, además de uniformes• Se fortalecerá el Programa Alimentario De gira por el municipio de Tepeji del Río, 

la mañana de ayer, el gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, instaló el Comité de Planeación para el Desarrollo 
Regional (Coplader), de la región XIV. Más tarde se trasladó a la comunidad de San Buenaventura para llevar a cabo, junto 

con el edil tepejano, Rosalío Santana Velázquez, la inauguración de la primera etapa de la pavimentación asfáltica de la 
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carretera de acceso a esa demarcación. Asimismo, dio el banderazo de inicio a los trabajos de la segunda etapa de la 

reconstrucción de la carretera estatal Tepeji del Río-San Buenaventura, la cual tendrá una inversión cercana al millón y 

medio de pesos. Durante su mensaje, José Francisco Olvera mencionó que durante su gestión se realizará un intenso 
trabajo dentro de las comunidades de los municipios, pues es ahí donde verdaderamente hace falta focalizar los recursos 

para que las familias hidalguenses puedan tener un mejor porvenir. El mandatario estatal señaló que como parte de su 
compromiso, y en apoyo a la economía se estarán otorgando de manera gratuita paquetes de útiles escolares a los 

alumnos no sólo de primarias, sino también de secundarias y telesecundarias, además de uniformes. Aunado a que se 

brindarán diversos beneficios a la población más vulnerable a través del fortalecimiento del programa alimentario, reiteró 
su experiencia personal y su convicción municipalista. Y dijo que en la construcción del Plan de Desarrollo Estatal la voz de 

todos será escuchada, por lo que agradeció la presencia de los integrantes de los diferentes sectores que se dieron cita de 
los municipios de la región XIV integrada por los municipios de Ajacuba, Tetepango, Tlaxcoapan, Atitalaquia, Atotonilco de 

Tula y Tepeji del Río. Cabe hacer mención que en los importantes eventos estuvo presente el presidente de la Junta del 
Congreso del estado, Ramón Ramírez Valtierra, el presidente del Tribunal, Valentín Echavarría, así como delegados 

federales, diputados federales y locales, además de los ediles de la zona y gente de la sociedad civil. Por su parte, el 

Rosalío Santana Velázquez, agradeció a al Gobernador por elegir a Tepeji como el municipio en el que inicie sus giras de 
trabajo, pues mencionó que con ello da muestra de la confianza y aprecio que tiene hacia la población tepejana. En su 

oportunidad, Santana Velázquez enlistó una gran cantidad de obras en las que se incluyen pavimentaciones asfálticas y con 
concreto hidráulico, construcciones de aulas, banquetas y guarniciones, bardas perimetrales y demás obras que se han 

realizado en cada una de las colonias y comunidades del municipio, dijo que esto trabajos se han podido llevar a cabo en 

gran medida gracias a la suma de esfuerzos de los diferentes niveles de gobierno y de la colaboración de la sociedad en 
general. Durante la instalación del Coplader el edil señaló: “en el Gobierno Municipal nos estaremos sumando y 

coadyuvando con el Gobierno del Estado, para establecer las bases que guiarán las pautas que propicien políticas, acciones 
y programas que hagan de esta tierra un estado de grandes oportunidades para todas y todos” La reconstrucción de la 

carretera estatal Tepeji del Río-San Buenaventura, comprende trabajos de la construcción de base hidráulica, tendido y 
compactación, así como la carpeta asfáltica de cinco centímetros de espesor en 6 mil 560. 80 metros cuadrados, que 

tendrá una inversión de un millón 475 mil pesos que serán solventados por parte del gobierno estatal. 

A nombre de los beneficiarios habló Juan Pedro Miranda Barreto, quien agradeció los gobiernos municipal y estatal la 
primera etapa de la pavimentación de dicha arteria y al Gobierno del estado por la segunda etapa, por lo que, dijo, la 

población de esa comunidad y los tepejanos en general estarán apoyando siempre a Francisco Olvera, pues tienen la 
certeza de que trabajará para brindarles mejores condiciones de vida a todos los hidalguenses.  (Verónica Monroy, 

pag.3B) 

Uno más Uno-Regidores elegidos por voto directo: Omar Fayad-El diputado federal del PRI. Omar Fayad Meneses, 
propuso ante el pleno camaral modificaciones al artículo 115 de la Constitución Política para crear las denominadas 

"demarcaciones territoriales municipales", de tal forma que puedan elegirse por vía electoral al 50 por ciento de los síndicos 

y regidores de los ayuntamientos. Explicó que con esta reforma se acabarían las famosas planillas para integrar 
ayuntamientos, además de evitar las cuotas de poder y monopolios al interior de los partidos. "La idea es, separar de la 

boleta electoral al presidente municipal de síndicos y regidores, que sean las propias demarcaciones o comunidades que 
presenten a sus representantes, que permita la participación política activa, darle seguimiento a la gestión de obras y 

prestación de servicios". Detalló que el 50 por ciento de síndicos y regidores serán inscritos por cada comunidad o colonia, 
para que se midan en un pro-ceso electoral; en tanto el 50 por ciento restante se integrará por vía plurinominal. El 

legislador hidalguense sostuvo que será necesario revisar técnicamente los aspectos de densidad de población, tamaño de 

las demarcaciones, entre otros, de tal forma que cada demarcación pueda elegir mediante el voto directo a los 
representantes municipales que Integran los cabildos. Asimismo, Fayad Meneses se mostró de acuerdo con la proposición 

del diputado, Porfirio Muñoz Ledo, de incluir estos conceptos de federalismo a las delegaciones que integran el Distrito 
Federal, ya que esto promovería mayor democratización y representación de la población capitalina. La propuesta fue 

enviada a la Comisión de Puntos Constitucionales en San Lázaro para su dictamen. En otro orden de ideas, La también 

diputada federal tricolor, Carolina Viggiano Austria, afirmó que .quien resulte candidato del PRI por la alcaldía de Pachuca, 
recibirá todo su apoyo y respaldo. Aunque algunas voces la señalan como fuerte aspirante al cargo, la legisladora 

hidalguense reiteró que esto se debe a su actividad política, sin embargo no está en sus planes la candidatura por la capital 
hidalguense. Viggiano Austria aseguró que no es su objetivo ser candidata para la presidencia municipal de Pachuca, pues 

está dedicada a su labor legislativa en San Lázaro. "Yo estoy trabajando y lo seguiré haciendo aún después de la selección 
de candidato porque es mi obligación hacerlo, porque es mi convicción también".  Y agrego "este momento ha requerido 

una gran reflexión de mi parte, una reflexión que tiene que ver con muchos facto-res, factores profesionales, persona-les, 

con circunstancias y creo que uno tiene que ser muy honesto para poder valorar las cosas en beneficio de la mayoría no de 
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uno". La presidenta de la Comisión de De-sarrollo Metropolitano manifestó la necesidad de continuar avanzando hacia la 

puesta en marcha de planes y proyectos visionarios que respondan a las demandas ciudadanas, que se enfoquen a los 

esfuerzos por mejorar condiciones de vida. (Redacción Pág. 4) 

 

P L A N O      N A C I O N A L  

Criterio-Chipotes en el PRD, pero no fractura-Considera el jefe de gobierno Marcelo Ebrard-Para el Jefe de 
Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, en el PRD habrá "chipotes", pero no "fracturas" este fin de semana en el Consejo 

Nacional del partido, donde el mandatario dijo que buscará que haya unidad en torno a la decisión de una eventual alianza 
con el PAN en el Estado de México.  Una vez que el PRD mexiquense aprobó ir en alianza con el PAN, Ebrard comentó que 

su posición será mantener su respaldo a Alejandro Encinas, aun cuando no esté de acuerdo con su oposición a la alianza. 

"¡Ah!, que no haya fracturas, bueno ya ves que es una tarea fácil, nada más que haya chipotes y todo, pero fracturas no, o 
fracturas graves, no. Entonces vamos a procurar, en la medida de lo posible, que eso no ocurra el fin de semana", expuso 

el jefe de gobierno del DF. "Tenemos una obligación respecto a quienes tienen un pensamiento y convicciones de izquierda 
que está por encima de todos los intereses que haya. Entonces trataremos de incidir para que no ocurra eso en la medida 

modesta". En el Estado de México, dijo, el debate es un tema de candidatos. "Con sus posiciones políticas que él tiene 

(Encinas) y que yo respeto, entonces yo diría que ahora de lo que se trata es que nuestro partido despliegue, desarrolle su 
campaña política, sus puntos de vista frente al PRI", señaló. "Al día de hoy, el candidato de la izquierda tiene una posición 

política que tenemos que respetar". - ¿Se sigue considerando aspirante de su partido rumbo a la Presidencia de 2012?-, se 
le preguntó. "Sí, nunca me ha cambiado esa aspiración", respondió. (Agencia Reforma Pág. 14) 

Criterio-Asume Videgaray presidencia del PRI mexiquense-Además, Miguel Ángel Osorio Chong, ex gobernador de 

Hidalgo, fue designando delegado del CEN en esta entidad.- El diputado federal con licencia, Luis Videgaray Caso, fue 
nombrado nuevo presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México. Además, Miguel Ángel 

Osorio Chong, ex gobernador de Hidalgo, fue designando delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) en esta entidad. El 
líder nacional del PRI, Humberto Moreira, acudió a la ciudad de Toluca a una reunión de trabajo, en donde se dieron a 

conocer los cambios, además se confirmó que Ricardo Aguilar, hasta esta mañana líder estatal, se incorpora al CEN del PRI 

como secretario de Organización. En cuanto al ex delegado del CEN en el estado, Enrique Martínez, se informó que en 
breve se incorporará a otra área del PRI. A esta sesión, acudieron el candidato a la gubernatura de la entidad, Eruviel Ávila 

y los presidentes municipales de Naucalpan, Teoloyucan, Tlalnepantla, Tultitlán, Nezahualcóyotl y Toluca, además de 
algunos  diputados locales. El anuncio se realizó en el auditorio Jesús Alcántara, de la sede del Comité Directivo Estatal 

(CDE) priista. Luis Videgaray, hace unos días solicitó licencia como diputado federal para ser coordinador de la precampaña 
de Eruviel Ávila. (Notimex Pag.14) 

El Independiente-Luis Videgaray, presidente del PRI en Edomex; ex góber sólo será delegado del CEN- Miguel 

Ángel Osorio Chong, ex gobernador de Hidalgo, fue designando delega-do del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) en el 
Estado de México. En tanto, el diputado federal con licencia, Luis Videgaray Caso, fue nombrado nuevo presidente del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI) en esa entidad. El líder nacional del PRI, Humberto Moreira, acudió a la ciudad de 

Toluca a una reunión de trabajo donde se dieron a conocer los cambios, además se confirmó que Ricardo Aguilar, hasta 
ayer por la mañana líder estatal, se incorpora al CEN del PRI como secretario de Organización. En cuanto al ex delegado 

del CEN en el estado, Enrique Martínez, se informó que en breve se incorporará a otra área del PRI. A esta sesión 
acudieron el candidato a la gubernatura de la entidad, Eruviel Ávila y los presidentes municipales de Naucalpan, 

Teoloyucan, Tlal-nepantla, Tultitlán, Nezahual-cóyotl y Toluca, además de algunos diputados locales. El anuncio se realizó 

en el auditorio Jesús Alcántara, de la sede del Comité Directivo Esta-tal (CDE) priista. Luis Videgaray, hace unos días 
solicitó licencia como diputado federal para coordinar la precampaña de Eruviel Ávila. (Notimex Pag. 6) 

Reforma-Denuncia el PAN a 16 Gobernadores- El PAN presentó ante el IFE una queja en contra del PRI, su dirigente 
nacional Humberto Moreira y Gobernadores de ese partido que participaron en días y horas hábiles en una reunión el lunes 

4 de abril en el DF, en la que definieron una estrategia electoral del tricolor 2011-2012 para "aplastar" al blanquiazul. La 

queja, firmada por Everardo Rojas, pide determinar la responsabilidad de los Gobernadores en esas acciones proselitistas 
en contra de la imparcialidad de sus funciones, así como el posible uso indebido de recursos públicos para ese tipo de 

actividades. Los Gobernadores mencionados en la queja son: Enrique Peña del Estado de México, Cesar Durant6e de 
Chihuahua, Jorge Torres López de Coahuila, Egidio Torres de Tamaulipas, Ivonne Ortega de Yucatán, Andrés Granier de 

Tabasco, Mariano González Zarur de Tlaxcala, Carlos Lozano de Aguascalientes, José Calzada de Querétaro y Fernando 

Toranzo de San Luis Potosí. También, la queja es en contra de los Gobernadores Fernando Ortega de Campeche, Javier 
Duarte de Veracruz, Rodrigo Medina de Nuevo León, Miguel Alonso de Zacatecas, Jorge Herrera de Durango y Mario 
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Anguíano de Colima. El PAN también presentó ante el IFE una queja en contra de Peña por el video difundido sobre 

acciones proselitistas en Valle de Chalco. En ese video se documenta la formación de una estructura electoral a favor del 

PRI con recursos públicos del estado (Guadalupe Irizar Pág. 9) 

Reforma-Estrena Osorio cargo y ataca a Calderón- El ex Gobernador de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong, nuevo 

delegado del CEN del PRI en el Edomex, acusó que el Gobierno federal ha utilizado todos sus recursos para desaparecer al 
tricolor. "La Federación quiere aniquilar al priismo en la República mexicana, valiéndose de la administración no sólo para 

aliarse con el PRD, sino buscan sólo derrotarnos", apuntó en su toma de protesta. Humberto Moreira, dirigente nacional del 
PRI, aseguró que darán la cara ante todos los ataques. "El partido no va a permitir que ataquen a nuestros Gobernadores, 

tendremos una posición fuerte y clara frente a ellos. El Gobierno federal no podrá desaparecer al PRI, es un partido que 

cada vez está más fuerte y basta ver las encuestas. "Tenemos posición de fuerza territorial, estamos dentro de la ley, pero 
ya llegarán las campañas y demostraremos los esfuerzos. Ante su impotencia nos hacen críticas, nosotros estaremos más 

fuertes, pero no esperamos que se dé una guerra sucia", reconoció. El nombramiento de Osorio Chong como delegado del 
Comité Ejecutivo Nacional en el Edomex es parte de la estrategia del PRI para mantener la Gubernatura del Estado. El 

hidalguense apoyará, junto con parte de su antiguo gabinete, la campaña del priista Eruviel Ávila. Junto con Osorio Chong 

llegaron Eugenio Imaz, David Hernández Madrid, Cuauhtémoc Ochoa y Alejandro Márquez, sus más cercanos en su 
administración estatal. "En el Estado de México será algo muy competido, pero esperamos sacarlo adelante", aseguró el ex 

Mandatario de Hidalgo. También fue relevado ayer Ricardo Aguilar como dirigen-te estatal del PRI, y en su lugar quedó 
como delegado especia] en funciones de presidente del partido Luis Videgaray, coordinador de la campaña de Avila. 

Videgaray, diputado federal con licencia y ex Secretario de Finanzas del Gobernador Enrique Peña, aclaró que sólo estará 
en ese cargo hasta que pase el pro-ceso electoral, tras lo que convocarán a renovar la dirigencia del partido, de acuerdo 

con lo que marquen sus estatutos. (Arturo Espinosa y Hugo Corzo Pág. 9) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que ayer durante la visita que hizo el rector sexenal de la UAEH, Humberto Veras Godoy, al cuarto piso de Palacio de 

Gobierno, a quien no dejaban pasar fue al flamante nuevo secretario general de la universidad, Adolfo Pontigo Loyola, 

a quien desconocieron en el edificio de Plaza Juárez hasta que alguien dijo que era autoridad en la UAEH. Dicen que hasta 

le cerraron la puerta en la nariz, lo que muchos vaticinan como un mal comienzo para el nuevo funcionario universitario. 

Que el regidor panista del municipio de Huejutla, Paulino Ramírez, lanzó serios reclamos y regaños a la presidenta 
municipal de Pachuca, Geraldina García, porque según le intentaron robar su coche en la madrugada mientras él estaba 

en la capital hidalguense. Dicen que exigió a la alcaldesa y al gobernador del estado que le pongan seguridad para que no 

vuelva a suceder. Ahora resulta que los patos le tiran a las escopetas.  

 
Que los perredistas otra vez están peleados, pues dicen que ya le reclamaron a Pedro Porras de querer imponer a 

Arturo Williams como candidato en Zimapán, además de regalar regidurías al PAN. 

 (redacción, página 03) 
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Milenio-Función Sabatina… 

La Estelar: El coraje que le dio a Adolfo Pontigo con el flamante rector de la UAEH es que estará durante seis años de su 

subordinado, por decir lo menos peor. Luego que eligieran a Humberto Veras Godoy como rector de la máxima casa de 
estudios de Hidalgo, a quien le dio muina porque es la segunda vez consecutiva que le batean sus aspiraciones es a Adolfo 

Pontigo, quien hasta hace unos días permanecía como director del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades. Dicen que 
aunque no se llevan bien, Pontigo sólo espera la fecha indicada para dar el golpe traidor y apropiarse de la rectoría, tan 

buscada desde hace ya algunos ayeres. 

ÚLTIMO ROUND 

Los más cantados 

Después de un sesudo análisis por parte de los dirigentes del PRD en el estado, se llegó a la conclusión de que sus dos 
hombres de medio pelo en la política hidalguense serán los precandidatos para abanderar al sol azteca en la capital 

hidalguense para buscar la alcaldía. El líder del PRD, Pedro Porras, debe reconocer que dejó a un buen candidato fuera de 
la jugada, el profesor José Guadarrama, quien es más conodido por la población que el par de precandidatos que escogió. 

¿Los conoce? 

El primero es el ex diputado Arturo Sánchez Jiménez, quien además de ser fiel seguidor de Guadarrama es quien propuso 

regresarles su chamba a los de Luz y Fuerza. El otro personaje es Natividad Castrejón, quien en la elección pasada no 
figuró entre el gusto del electorado y perdió la capital del estado, además que se piratea logos. 

(redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: El Goya universitario se escucho en el Palacio de Gobierno… Son los nuevos tiempos 

(redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: A partir de hoy el precio de la gasolina magna será de 9.08 pesos por litro; mientras que la 

Premium se ubicará en los 10.26 pesos por el mismo volumen, en tanto que el diesel llegará a un valor de 9.44 pesos. Así 
en lo que va del año se acumula el cuarto incremento a los combustibles para vehículos de todo tipo en suelo mexicano…. 

(redacción, primera plana)  
 

Milenio-Trascendió… 

Que sólo a los ingenuos sorprendió la noticia de que el ex gobernador de Hidalgo, Miguel Osorio Chong, se hará cargo 

del PRI en el Estado de México. De hecho, la especie se adelantó aquí hace una semana. 

Menos esperada, en cambio, era la decisión de llevar a Luis Videgaray a la presidencia del PRI local. Mucho se habló de 

que esa posición se usaría para dar un balance al tricolor mexiquense, pero al final el gobernador Enrique Peña Nieto 
jugó a quedarse con todas las canicas. 

Los más aventurados decían ayer que Peña Nieto nombró desde ya a sus secretarios de Gobernación y Hacienda. 
Ta’bueno. 

Que hablando del Estado de México, hoy morirá oficialmente el proyecto de alianza PRD-PAN para la elección de 

gobernador de julio. 

Los aliancistas ya no hicieron un gran esfuerzo por convencer a los “anti”, así que en la sesión del Consejo Político Naciona l 

del PRD ni de cerca se alcanzarán las dos terceras partes de los votos necesarios para mandatar que se vaya junto con los 
blanquiazules. 
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Así es que, a pesar de lo que acordó el PRD del Estado de México, rezad tres aves María por el alma de la alianza. 

Que más vale prevenir que lamentar. La secretaria de Turismo, Gloria Guevara, no asistió a Acapulco a la inauguración 
del primer crucero mexicano (el Ocean Star Cruises), evento encabezado por el presidente Calderón. 

No se necesitaba un gran trabajo de inteligencia para saber que Acapulco está tapizado con mantas contra el gobierno 
federal, el Presidente y la secretaria Guevara, luego de la decisión de llevarse el Tianguis Turístico a otra parte. 

El tema del Tianguis, por cierto, llegará el martes a la Cámara de Diputados, donde se pedirá la comparecencia de la 

secretaria. Lo interesante es que es el PRI el que lo está impulsando. ¿Le querrán devolver el evento al ex priista y actual 

gobernador Ángel Aguirre? 

Que a pesar de sus problemas legales, Jorge Serrano Limón regresa a escena el lunes, cuando se cumplirán cuatro años 
de la aprobación de la ley de interrupción del embarazo en el DF. 

Serrano Limón y un grupo de Provida instalarán un altar con 20 mil velas encendidas a las puertas de la oficina del jefe 
de Gobierno, Marcelo Ebrard. 

Una vela por, según ellos, cada embrión asesinado. 

(redacción, página 08) 

Crónica-Grillerías… 

SINGUILUCAN 

Los hechos violentos de este viernes en Singuilucan, dicen los vecinos de la zona, se deben a la 

desesperación de la comunidad ante el incremento de la delincuencia. El robo, asalto y abigeato se han desatado 
en la región y en buena medida se culpa a la actual administración municipal de permanecer inmóvil ante tal problemática. 

PREOCUPACIÓN 

En Mineral de la Reforma los priistas están preocupados porque el aspirante al ayuntamiento Filiberto Hernández se niega a 
integrarse a un proyecto único si no es él quien lo encabece. Resulta que Hernández no logró generar apoyos ni siquiera en 

su comunidad de origen, La Higa. Al parecer el ingeniero, como también se le conoce, ha comentado que de no ser él 
quien resulte candidato a la presidencia municipal, simplemente se desentenderá de todo trabajo político y que “pase lo 

que tenga que pasar”. 

PREPOTENCIA Y MENTIRAS 

En la avenida Valle de Santiago del fraccionamiento Valle de San Javier, cuentan los grillitos que están a la espera de que 

cualquier vehículo se estacione sobre la citada arteria para llamar a la dirección de Tránsito y Vialidad de Pachuca para 

solicitar que dichos automotores sean retirados por. De acuerdo con los oficiales de la policía, refieren que los colonos 
piden el apoyo porque supuestamente los automóviles obstruyen las entradas de sus hogares, situación que resulta falsa al 

arribar los elementos municipales, sin embargo, un par de vecinas sale de su vivienda para exigirle a la autoridad del orden 
a retirar todos los vehículos que se encuentran en la periferia de sus casas. 

OTRA VEZ EN HIDALGO 

Con bombo y platillo, en breve anunciarán la visita del candidato de Izquierda a la titularidad del Poder 

Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador. El ex candidato presidencial y autonombrado presidente 
legítimo, visitará nuevamente la entidad, específicamente en la Plaza Juárez de la capital hidalguense. Como 
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es costumbre, podrían derrumbarse las pláticas y pactos de facto entre la alianza Poder con Rumbo e 

Hidalgo nos une para operar en las próximas elecciones municipales del 3 de julio. 

(redacción, página 02) 
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